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中神副参事 塚田課⾧ 髙島副課⾧ 担当者 担当者 起案責任者 

会議録 

案 件 名 
豊田市ラリーをいかしたまちづくり実行委員会 
令和６年度第１回情報共有部会 

日  時 令和６年７月１９日（金）午後１時～1 時 40 分 ZOOM 会議 
出 席 者 豊田市ラリーをいかしたまちづくり実行委員・参与・担当者 

内     容 
■次第 
（１）事務局挨拶 
（２）フォーラムエイト・ラリージャパン 2024 概要等について 
（３）その他 
 
■内容 
（２）フォーラムエイト・ラリージャパン 2024 概要等について 
・大会の開催概要等について、事務局が説明。 
＜質疑応答・意見など＞ 
・（商工会議所 丹羽）:駅前盛り上げのリエゾンについて、日にちは木金で決まっ

ているか。 
→（塚田）:木金を走ってほしいという要望を商業観光課から貰っているため、競技

側と調整中。どちらも前向きに検討しているところ。木曜日は 19 時からの豊ス
タ SSS の終了後の通過が予想されるため、19 時 15～20 分頃から。金曜日は岡
崎 SSS の終了後（18 時 40 分以降）となるため、概ね 19 時 30 分過ぎに一号車
が通過する想定である。 

 
・（商工会議所 丹羽）:チケットを売ることも私たちの使命だと認識している。今

後、告知イベントなどは予定しているか。 
→（塚田）:8 月中旬に東京渋谷で PR イベント、8 月下旬に名古屋のどまつり、9

月にラリー教室で 10 校程度（市内は 1～2 校）。10 月中旬にコッパという車のイ
ベントと名古屋駅での PR を予定している。 
豊田市内では、とよたおいでんまつりにて踊りの日にラリーカーで PR。10 月に
産業フェスタで PR する予定である。 

（商工会議所 丹羽）:9 月から新しい PR 大使も起用されるので、積極的に活用し
てほしい。 

 
・（ツーリズムとよた 前田）:宿泊ツアーとして専用のページを開設させていただ

いている。来訪者に市内を周遊してもらうことも大切。駅前以外に見れるリエゾ
ンは予定しているか。 

→（塚田）:市内であれば、駅前のほかに、稲武、旭などを予定している。ラリージ
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ャパン公式 HP でも各市町の情報をまとめていく予定である。内容がまとまった
タイミングで実行委員の皆様にも情報提供したい。 

 
（３）その他 
・特になし。 
 
                                  以上 

 


